

Medienmitteilung vom 1. Februar 2024

Ab Samstag fährt die Säntis-Schwebebahn wieder

Während der letzten drei Wochen war der Betrieb der Säntis-Schwebebahn aufgrund der alljährlichen Instandhaltungsarbeiten unter der Woche eingestellt. Ab Samstag, 3. Februar 2024 bringt die Schwebebahn ihre Gäste wieder auf den Säntis.

Drei Wochen dauerten die jährlichen Revisionsarbeiten. Nachdem die letzten Jahre grössere Bahnrevisionsarbeiten ausgeführt wurden, standen dieses Jahr lediglich routinemässige Wartungsarbeiten und Sicherheits-Überprüfungen an. Die Betriebsschliessung wurde zudem genutzt, Revisions- und Reinigungsarbeiten im Gebäude und an den technischen Anlagen zu erledigen. Schwerpunkt bei diesen Arbeiten war die Erneuerung der Mittelspannungsanlage auf dem Säntis.

Planmässiger Abschluss der Arbeiten

Die letzten Wochen zeigte sich der Säntis einmal mehr als Wetterberg. Die Revisionsarbeiten waren geprägt von einigen Sturmtagen und den starken gefrierenden Regenfällen, wobei sich eine rund zehn Zentimeter dicke Eisschicht auf den Gipfelterrassen bildete. Diese musste in intensiven Enteisungsarbeiten beseitigt werden.

An den Wochenenden genossen wiederum viele Gäste das sonnige Wetter auf dem Säntis, da die weniger umfangreichen Bahnrevisionsarbeiten einen Wochenendbetrieb ermöglichten.

Durch das grosse Engagement der Bahnmitarbeiter konnten die Arbeiten planmässig und unfallfrei ausgeführt werden. Bis Ende der Woche werden sämtliche sicherheitsrelevanten Arbeiten abgeschlossen sein, damit der Betrieb am Samstag wieder aufgenommen werden kann. Somit sind die frische Bergluft, das einzigartige Gipfelpanorama, die Gastronomie-Angebote und die Erlebniswelt auf dem Säntis für unsere Gäste wieder frei zugänglich.

Säntis-Schwebebahn AG

Der Säntis ist eines der beliebtesten Ausflugsziele in der Tourismusregion Bodensee. Bekannt durch die Schwebebahn, die Gastronomiebetriebe auf dem Berg und auf der Schwägalp, das Hotel und den NaturErlebnispark bietet er allen Gästen vielfältige Möglichkeiten in einer einzigartigen Berglandschaft. Innovation zeigt sich mit dem Drei-Sterne-Superior-Hotel und der grosszügigen Gastronomie auf der Schwägalp sowie der Erlebniswelt auf dem Säntis.

Kontakt

Myriam Koch
Projektleiterin Marketing & PR
+41 71 365 65 69
media@saentisbahn.ch